Rebland Kurier

05.08.2015





Gottenheimer Wochenmarkt macht Ende August drei Wochen Pause

Der "Wochenmarkt am Rathaus" wimmelte am Dienstag, 28. Juli, vor Menschen – großen und kleinen. Während sich die Hausfrauen mit frischem Marktbrot, würzigem Biokäse, leckeren Antipasti und Sommergemüse eindeckten, warteten die Kinder des Vororchesters und ihre Familien auf ihren Auftritt. Um 18.30 Uhr ging es los: In der Reihe "Kultur auf dem Markt" gaben die Mädchen und Jungen des Nachwuchsorchesters des Musikvereins Gottenheim unter der Leitung ihrer neuen Dirigen-

tin Laura Wasielewski eine Probe ihres Könnens zum Besten. Auf Bänken und auf der Rathaustreppe saßen die Besucher gemütlich beisammen, am Weinbrunnen wurde mit Sekt und Schorle angestoßen. In den letzten drei Sommerferienwochen, vom 25. August bis einschließlich 8. September, werden alle Marktbeschicker eine Pause einlegen. Am Dienstag, 15. September, startet der "Wochenmarkt am Rathaus" wieder mit dem Fest zum ersten Geburtstag des Wochenmarktes. ma/Fotos: privat